



# OLYMPIA goes School

## Zwischenbericht Kooperation ESM & Basketdragons Mödling

Nach mehreren Gesprächen im März und April wurde es im Mai 2024 offiziell: Die Europa-Sport-Mittelschule in Mödling (ESM Mödling) und die Union Basketdragons Mödling begannen ihre Zusammenarbeit, um die Basketball-Begeisterung in der ESM nachhaltig zu fördern. Nach einem ersten Training unter den Augen von Klubobmann Paul Krumböck kam es gleich am 5. Juni zu einem Highlight: Franca Rödhammer, mittlerweile Profispielerin in Spanien, leitete ein Mädchen-Training, um vor allem den jungen Mädchen ein großes Vorbild zu werden. Mit großer Motivation folgte ein Freundschaftsspiel gegen die MS Ebergassing am 19. Juni, wo nicht nur ein beeindruckender 30:2 Sieg eingefahren wurde, sondern auch eine wahre Teamleistung geboten wurde: Sowohl die Organisation als auch das Coaching wurde von Kindern der ESM übernommen. Die strahlenden Gesichter bezeugen den großen Wert dieser Veranstaltung. Damit konnte die Auftaktphase des Projekts *Olympia goes School* perfekt abgeschlossen werden und die Spielerinnen und Spieler verabschiedeten sich in die Sommerferien.



Im Herbst wurde der nächste Schritt gesetzt: Mädchen und Jungs der ESM Mödling wurden auf zwei unterschiedliche Trainingstage aufgeteilt, um noch besser auf sie eingehen zu können. Zusätzlich durften die besten Schülerinnen mit den Jungs ein zweites Mal trainieren, um sich noch schneller zu verbessern. Das Trainerteam bestehend aus Andras Zobay und Lukas Wenninger vermerkte rasant steigende Anmeldungen bei beiden Geschlechtern. Im November machten dann die Jungs den Anfang, um ihre Trainingsleistungen im Schul-Cup unter Beweis zu stellen. Die starke Entwicklung von einigen U13 Spielern beförderte sie nämlich in den U15 Kader, der am 27.11.2024 in St. Pölten gegen ein erfahrenes und erfolgreiches Team antreten durfte. Aufgrund der spontanen Absage einer weiteren Schule waren beide Schulen schon fix in der nächsten Runde und spielten somit mit angepassten Regeln (4x8 Minuten) eine intensive Partie, die mit 61:20 eine klare Niederlage einbrachte. Die Ambition besser zu werden wurde dadurch hingegen nur noch größer





und wird gleich im Februar beim nächsten Turnier getestet.

Am 29. Jänner 2025 durften dann die U13-Mädchen endlich in ihrem ersten Schulcup-Turnier bei den älteren Mitspielern. Die ebenfalls sehr junge Mannschaft ging sehr motiviert ans Werk und fuhr gleich einen ungefährdeten 28:14 Sieg gegen die IMS Leobersdorf ein, wo viele unterschiedliche Spielerinnen Scorerpunkte erzielten. Obwohl eine 9:41 Niederlage gegen die großen und älteren Spielerinnen der BG/BRG St. Pölten eingesteckt werden musste, nahm sich die Mannschaft viele positive Erkenntnisse mit. Diese junge Truppe hat Potenzial und darf dieses im Februar beim Landeshalbfinale wieder unter Beweis stellen, bevor im Frühling der U13-Schulcup loslegt.



Mödling, am 31.1.2025